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J‘ai vu l‘Ange de DIEU, il me prit par la main et me conduisit dans une vallée ; de magnifiques
fleurs y fleurissaient. L‘Esprit qui me guide sur cette terre dit : „ l‘Ange te mènera là, où vont fleurir
pour toi les plus belles fleurs, mais avant tu as encore une mission à remplir sur cette terre. Tu
seras heureuse dans l‘autre monde. „ Chers frères et chères soeurs, vivons tous dans les grâces de
notre SEIGNEUR et réjouissons nous que SON ESPRIT SAINT, qui est avec nous tous les jours et
toutes les heures, nous dirige, ne nous oublie pas. IL nous donne tout, la lumière, la vie, la chaleur,
le soleil et tout particulièrement la force d‘en haut. Avoir la foi veut dire avoir confiance au TRES
HAUT quoi qu‘il  arrive. IL n‘est pas loin. Notre chemin sur terre est prévu par DIEU et nous
devons LE suivre. Suivons le dans la patience, alors nous vivons dans la grâce miséricordieuse de
DIEU. IL nous fortifie. IL nous envoie SES messagers de lumière afin qu‘ils nous consolent et nous
orientent vers la nourriture spirituelle. Nous ne devons pas gâter notre corps, mais mortifier la
chair, nous repentir, regretter et déplorer nos fautes. Nous devons demander au SEIGNEUR SA
force et SON aide, afin que nous puissions nous détacher de nos vieilles habitudes. Nous sommes
tous chargés de fautes et de faiblesses dès l‘enfance. Nous devons apprendre à ne pas vivre du
plaisir de la chair et maîtriser nos pulsions, ils ne sont pas mis en vain dans nos vies. A travers cela,
nous devons faire nos preuves sur terre et nous renier nous-mêmes. La plupart des personnes
sont liés à leurs pulsions, aux plaisirs de la chair. Si nous reconnaissons le SEIGNEUR, l‘acceptons,
IL nous donnera une force particulière, nous conduira et nous dirigera. IL nous libère de la mort
et de l‘enfer, mais nous devons nous battre pour le salut de nos âmes. Les journées sont chaudes
et les nuits  lourdes.  Se repentir veut dire,  se battre contre soi-même et suivre le SEIGNEUR.
Lorsque  nous  sommes  dans  le  vêtement  terrestre,  beaucoup  d‘esprits  méchants  viennent  et
veulent nous détourner du chemin de la vie. Le chemin vers le SEIGNEUR est très étroit et serré.
Mais cela est la porte qui mène à la vie éternelle. Le SEIGNEUR dit : „ enlevez le vieux vêtement
et revêtez l‘habit de la renaissance. L‘enfant à son père, le père à son enfant.“ Si nous sommes
disposés  à  LE  suivre,  LUI-MÊME  et  SES  Saints  Anges  nous  guident  jusqu‘à  l‘autel.  Ils  nous
conduisent merveilleusement bien, de telle façon que nous répugnons le péché et que JESUS qui
s‘est  sacrifié  sur  la  croix  pour  nos  péchés  nous  manque.  Notre  SEIGNEUR est  là  pour  les
combattants et les défenseurs de la vie éternelle. De nous-même rien n‘est possible, nous avons
du soutien, de l‘aide, grâce à la force du SEIGNEUR. Si le SEIGNEUR nous manque et nous le
supplions de nous guider dans la vraie vie, IL vient à nous. Si le SEIGNEUR nous envoie une croix,
il est indispensable de la porter calmement, mais ce n‘est pas possible avec notre propre force.
Nous avons besoin de JESUS, de SON soutien, de SON amour et de SES bras forts. Dans une
vision le SEIGNEUR a étiré SES bras et IL a dit : „ Hélène, je tends MON bras vers toi, tiens toi y
fermement  afin  que  la  force  ne  te  manque  jamais,  JE  suis  ta  lumière.“  Et  vous,  tenez  vous
également à SES forts  bras.  IL vous donne SON soutien,  SA force,  si  vous LE suivez.  IL dit  :
„ donnez MOI votre bonne volonté, JE vous offre l‘accomplissement,“ IL nous tire des profondeurs
à  LUI  dans  les  hauteurs  spirituelles.  Le  SEIGNEUR SE  donne beaucoup de peine  pour  nous
maintenir et ce n‘est pas pour rien que nous devons supporter des maladies ; c‘est bien sûr dur de
passer par des souffrances, mais IL veut que nous réfléchissions à SA souffrance amère sur la
terre.  Personne ne comprend combien SON chemin était  douloureux sur la terre.  Dans nos
douleurs regardons vers le haut, vers le SAINT des SAINTS coeur de JESUS, qui a sacrifié SON
sang pour notre salut. IL est toujours uni avec les siens, même si nous ne le voyons pas, nos yeux
terrestre sont impropre à la lumière spirituelle. Nous sentons qu‘IL est toujours présent, par SON
SAINT  ESPRIT  vivant,  c‘est  le  SEIGNEUR  qui  nous  conduit  dans  toute  la  vérité.  Nous  ne
comprendrons jamais ce qu‘IL a enduré pour nous. IL ne nous oubliera et nous négligera jamais ;
et si nous devons souffrir, regardons sur l‘homme qui a enduré toutes les souffrances. Si nous lui
faisons une grande confiance,  notre état s‘améliora.  Durant les jours les plus difficiles,  IL m‘a
apporté SON aide. Rien n‘arrive pour rien, même si SON aide tarde et cela ne se passe selon
notre plan, IL sait comment nous consoler, IL soulage aussi nos douleurs, IL nous tire vers le ciel.
Mangeons le pain de la vie qu‘IL nous tend ;  le pain est  la parole qui vient de l‘éternité.  Le
SEIGNEUR a ordonné  à SES Anges  de  consoler  et  de réconforter  les  siens  dans  toutes  les
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souffrances, elles ne sont pas en vain ; par les souffrances IL nous tire en haut. Nous pouvons
percevoir la paix de SON ESPRIT par SON grand amour. L‘amour de DIEU est un feu, qui nous
réchauffe et nous guérit. Je voudrais tirer tout le monde à la table des grâces. Le SEIGNEUR se
languit des âmes humaines, elles LUI manquent, car IL a donné pour tous SA vie. IL a donné SA
vie, a versé sur la croix SON sang, nous en profitons tous. Apportons LUI nos coeurs chargés, de
sorte que nous pouvons trouver en nous la paix et la tranquillité. IL guérit nos douleurs, IL est
notre force, notre chance, nous devons LUI faire confiance avec fermeté même s‘IL tarde à nous
aider dans le besoin. IL est toujours notre fidèle SEIGNEUR et DIEU. Je me souviens lorsque j‘étais
une petite fille,  j‘étais très malade et personne n‘avait le droit de me rendre visite. M‘apparut
l‘Ange de DIEU et il m‘a tendu de la nourriture spirituelle, qui tout de suite me réconforta. L‘Ange
dit :  „ prends et mange, elle t‘est donnée pour ta bénédiction.“ Tenons nous à la source qui
s‘écoule et nous pourrons toujours venir et puiser de l‘eau, c‘est l‘écoulement parfait de la grâce
qui ne s‘épuisera jamais. Et, nous savons, que notre SEIGNEUR JESUS est toujours présent. JESUS
nous forme à SA façon, afin que nous soyons utile, cela est nécessaire pour notre salut, pour le
tromphe dans le régne des cieux. Avec la force de DIEU, nous nous battons contre satan, les
ténèbres. Nous appartenons à JESUS, car IL est notre fidèle SEIGNEUR et DIEU. 

AMEN
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